

Fecha 05.05.2021	Sección Economía	Página 9
---------------------	---------------------	-------------

ASEGURADORAS

Inflación médica se dispara 25% por pandemia

Si no se encuentra la manera de controlar la inflación médica privada, los mexicanos terminarán pagando los servicios directamente de sus bolsillos al no poder cubrir con sus primas de seguros, advirtió Daniel Bandle, director general de AXA México.

“México es el segundo país con más gasto de bolsillo en materia de salud de la OCDE o a través de sus primas de seguro. Y es que cada año la inflación médica privada es considerablemente más elevada que la inflación médica general; las aseguradoras trasladamos esos incrementos a nuestros asegurados incrementando las primas”, aseveró el directivo.

Durante una conferencia de prensa virtual, Bandle precisó que en materia de inflación médica, el costo medio de gastos mayores subió del 15 por ciento sin Covid-19, mientras que con la enfermedad se disparó a 25 por ciento.

“Son cifras muy importantes. Sin Covid es cinco veces más que la inflación médica general y nosotros (las aseguradoras) trasladamos esos incrementos directamente a nuestros asegurados, incrementando las primas. Hemos incrementado las primas en un 15 por ciento, pero el incremento fue de doble dígito.



A diferencia de los seguros de autos, los de gastos médicos se actualizan con la inflación médica privada.

De acuerdo con datos de la OCDE, México es el segundo país donde los habitantes deben pagar de sus bolsillos los gastos por servicios médicos.

“La mala noticia es que esto va a seguir así, si no encontramos la manera de controlar la inflación médica privada, esto lo pagarán al fin los mexicanos o bien, directamente, los que pagan los servicios médicos de su bolsillo y sabemos que México es el segundo país con más gasto de salud de la OCDE o a través de sus primas de seguro”, destacó el director de la firma.

Ejemplificó que las primas del seguro de autos ha bajado más de 13 por ciento; es decir, que demuestra que en el ramo de salud, las aseguradora suben las primas como consecuencia de la inflación médica privada.

— Clara Zepeda

